
PENTECOSTES    «A paz esteja convosco».   Ano A 

Quem importuna os sonos durante a madrugada em anseios de justiça? 

Quem sopra a brisa suave num dia de calor intenso e faz sentir a liberdade no rosto? 

Quem empurra o coração e dá a vitória nas lutas pela Paz e pela Esperança? 

Quem faz de mim e de ti homens e mulheres do amanhã, em quem habita, hoje, O Deus da história? 

Deixar o mundo perplexo e deslumbrado, com os nossos feitos, faz-nos bem à Alma. 

O maior desafio é alcançar a eternidade… Não morrer em vão… Ser laureado.  

Mas, é preciso reconhecer que sem O Senhor, que nos dá a Vida, nada somos! 

Pois, se guardarmos o que somos só para nós, nada seremos!  

Hoje, a Liturgia desta grande e intensa Solenidade envia o Espírito Santo de Deus 

a abrir portas fechadas, a rasgar desalentos que matam, a edificar Paz na dúvida,  

a mostrar a alegria do Ressuscitado, a soprar o Perdão e a Misericórdia Divina. 

50 dias após a Sua Ressurreição Jesus vem e oferece o que tem de melhor: 

«Recebei o Espírito Santo…» 

Jesus não edificou grandes palácios, nem deixou propriedades no Seu nome… 

Ainda hoje a humanidade reúne-se à volta da mesa do Altar para saborear o Seu Pão que é eterno! 

O Mestre não descobriu novas teorias, nem desvendou os grandes mistérios da terra… 

Ainda hoje o meu coração e o teu batem mais fortes ao escutarem a Sua Palavra que dá Vida! 

O Ressuscitado não usou bombas atómicas, nem vírus de destruição maciça para conquistar o mundo… 

Ainda hoje o Seu Espírito Santo habita em cada um de nós e inunda o Ser Humano com Esperança e Paz! 

Falar sobre o Espírito Santo gera sempre um belo e profundo discurso. 

Ele é O trabalhador nato que existe desde sempre, pois é o Senhor da Vida. 

Ele é Quem te faz acordar e também Quem te dá um bom descanso. 

Ele é Aquele que se atira para o chão para que a tua queda fique atenuada. 

Ele está ao teu lado sempre e carrega-te no colo nos momentos de cansaço e desespero. 

Ele é a única herança que O Cristo deixou… e só Ele basta! 

Vai! 

Partilhar o Espírito Santo é a Tua condição de Baptizado e Cristão. 

É Jesus quem te envia a dar um poucochinho de ti. 

Eu e tu, nós, todos unidos, cada qual com o seu Dom, 

mostraremos à humanidade inteira Quem é Aquele que nos coloca o peito a arder. 

Quem é que nos incendeia a vida para gerar a Vida verdadeira. 

Com O Espírito Santo de Deus não edificaremos grandes matérias que ficam corroídas pelo tempo,  

mas deixaremos o mundo maravilhado com a nossa forma de Vida… 

Vai!  

Vamos juntos amar a humanidade e levar o Amor pelos quatro cantos da terra… 

  


